

Vienne escrime - marathon du fleuret à paris

Un jeune Poitevin médaillé d'argent

11/02/2014 05:32

Noé Mandiogou Robin (Stade Poitevin) s'est illustré dernièrement sur les pistes parisiennes lors du Marathon de fleuret 2014. Cette compétition, sorte de coupe du monde pour les jeunes, s'est tenue à la halle Carpentier et a réuni pour sa dixième édition plus de 1.350 escrimeurs et escrimeuses âgées de 11 à 16 ans et venus de plus de 40 pays.

Vingt-cinq matchs en deux jours

Noé Mandiogou Robin décroche une superbe médaille d'argent dans la catégorie reine de l'épreuve : les minimes garçons (430 participants de 11 à 14 ans). Pour réaliser cet exploit, le jeune escrimeur du Stade Poitevin a dû enchaîner 25 matchs (NDLR : lors des compétitions nationales seniors, le vainqueur ne fait pas plus de 15 matchs) en deux jours pour ne perdre qu'en finale contre un jeune Japonais, Ueno Yuto.

Pendant le week-end, Noé Mandiogou Robin a affronté de nombreux Français de son âge mais aussi des Italiens, des Anglais, des Néerlandais, des Américains, des Allemands, des Tchèques, des Suédois et pour finir en demi-finale et finale, deux Japonais membres de l'équipe nationale, ce qui n'existe pas en France pour cette catégorie.

Après avoir effectué ses premières armes au Sénégal, Noé récolte le fruit de longues heures passées à l'entraînement. Il sera l'un des prétendants au titre de champion de France au mois de juin prochain dans cette même halle Carpentier.

Cette très belle performance ne doit pas occulter le très bon comportement des escrimeurs poitevins lors de ce week-end puisque 14 Stadistes (5 filles et 9 garçons) avaient fait le déplacement à Paris. Ils ont tous fait preuve d'une grande combativité et d'une belle solidarité. Gautier Merit se classe ainsi à une excellente 20^e place, ce qui fait de lui l'un des tout meilleurs Français, Brice Caillaud termine 99^e et François Benielli se classe à la 55^e place de la compétition cadets (16-17 ans).

Ces résultats récompensent également le travail des maîtres d'armes (maître Bisson, maître Rameaux, maître Suchy et maître Bourdageau – conseiller technique national –) qui œuvrent dans le club et dans la ligue depuis de nombreuses années pour permettre aux jeunes escrimeurs de s'épanouir dans leur sport et parfois d'approcher la lumière comme lors de ce week-end de février.



Vous êtes ici : Sport > Sports de Combat > Escrime > Un jeune Poitevin médaillé d'argent